

Desde Venezuela

Equipo de TVN fue detenido y esperaba por deportación

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, fue consultada por el hecho que afectó al periodista Iván Núñez junto a un equipo de TVN, que fueron detenidos y serán deportados de Venezuela.

“Tal como lo ha expresado a través de redes, el canciller, esto ha sido una especial preocupación de nuestro Gobierno, porque efectivamente Televisión Nacional nos informó de este lamentable hecho. A pesar de que el equipo de Televisión Nacional tenía sus papeles y había logrado pasar los distintos controles, con posterioridad, según lo que nos informaron, fueron detenidos”, comentó la secretaria de Estado. Recalcó que “existió una comunicación inmediata con el embajador (Jaime) Gazmuri, que todavía se encuentra obviamente cumpliendo funciones, dado que era el último en retirarse tras la exigencia del gobierno venezolano de la salida de nuestro cuerpo diplomático”.